

# Kapolres Aceh Barat Buka Kejuaraan Balap Motor IMI Aceh Cup Race

Enda - [ACEHUTARA.SELARASNEWS.COM](https://ACEHUTARA.SELARASNEWS.COM)

Jul 15, 2024 - 11:04



**ACEH BARAT** - Kejuaraan Provinsi Balap Motor IMI Aceh Honda Cup Race Putaran 1 di sirkuit buatan jalan Merdeka, Desa Pasar Aceh, Kecamatan Johan Pahlawan, Kabupaten Aceh Barat. Minggu (14/07/2024).

\*Kapolres Aceh Barat Buka Kejuaraan Provinsi Balap Motor IMI Aceh Honda Cup Race\*

Kapolres Barat AKBP Andi Kirana S.I.K., M.H, secara resmi membuka kegiatan

Kejuaraan Provinsi Balap Motor IMI Aceh Honda Cup Race Putaran 1 di sirkuit buatan jalan Merdeka, Desa Pasar Aceh, Kecamatan Johan Pahlawan, Kabupaten Aceh Barat. Minggu (14/07/2024).

Kegiatan Balap Motor dalam rangka Hari BHayangkara ke-78 ini memperebutkan Trophy Kapolres Aceh Barat dan diikuti oleh puluhan Pembalap baik Lokal maupun Provinsi.

Dalam sambutannya, Kapolres Aceh Barat AKBP Andi Kirana S.I.K., M.H, mengucapkan terima kasih tinggi-tingginya dan sebesar-besarnya kepada panitia yang telah menyelenggarakan dan mampu menyiapkan baik dari sarana pelaksanaan mulai dari panitiaan dan sirkuit serta peserta-peserta dan alhamdulillah pada hari ini hari kedua sudah dilaksanakan dengan baik.

"Kami dari jajaran Polres Aceh Barat berkolaborasi dengan Segala unsur dunia Aceh Barat agar terselenggaranya acara ini tidak lain dan tidak bukan adalah untuk mendukung kegiatan-kegiatan UMKM dan kegiatan-kegiatan positif agar menciptakan Situasi Aceh Barat dalam keadaan kondusif menjelang penyelenggaraan Pilkada 2024.

"Selain itu, Tujuan dari event ini adalah untuk mencegah balap liar dan menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menyalurkan bakat para pemuda ke dalam arena yang aman. Agar mereka tidak melakukan balap liar di jalanan yang membahayakan orang lain, dan mengganggu ketertiban masyarakat." Ungkapnya.

Dengan demikian, Kejuaraan Provinsi Balap Motor IMI Aceh Honda Cup Race ini tidak hanya menjadi ajang perlombaan.

Tetapi juga merupakan upaya nyata untuk membangun kesadaran akan keselamatan berlalu lintas. Dan mengembangkan bakat para pembalap muda dengan cara yang positif.

"Event ini diharapkan dapat menjadi acara yang sukses dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Aceh Barat," Pungkasnya.